

- Reducir
- Reciclar
- Reutilizar

NUEVA PLAZA VECINAL SE LLAMA “CARLOS GUILLERMO MAIER”

En la ex cancha “El chaparral”



ROZAS

50 años

en Bernal



ANIVERSARIO

50

AÑOS
JUNTO A VOS

1972 - 2022

- Entrega sin cargo
- Todos los medios de pagos aceptados
- 3 cuotas sin interés con todas las tarjetas de crédito
- Descuentos y promociones por pago en efectivo
- Atención personalizada y de excelencia
- Estacionamiento sin cargo
- Venta y asesoramiento online

SEGUINOS Y ENTERATE TODAS NUESTRAS NOVEDADES



Sanitarios Viejo Bueno @viejobuenosanitarios www.viejobueno.com.ar

**Viejo Bueno N° 299 e/ Zapiola y 9 de Julio (Bernal)
Tel.: 4252-1195/ Whatsapp: 15-6819-0932
ventas@viejobueno.com.ar / www.viejobueno.com.ar**

LA NUEVA PLAZA VECINAL SE LLAMA “CARLOS GUILLERMO MAIER”

Un valorable ejemplo de unidad vecinal, se está dando en Bernal. El predio circundado por las calles Montevideo, Belgrano, Depinedo y Lavalle, que tantas veces fuera mal utilizado y otras tantas abandonado, ya tiene un destino definitivo; por decisión de todos los vecinos de ese barrio y la adhesión de todos los vecinos de Bernal, está siendo puesto en valor como plaza y ya luce un prolijo corte de pasto, limpieza total y pintura de las instalaciones que una vez fueran “baños y vestuarios”, se construyeron bancos de cemento, se plantaron numerosos árboles, un mástil y se está reponiendo el cerco perimetral. También se tuvo en cuenta la tradicional “canchita” de fútbol, ahora trasladada -y cuidada- en la esquina de Montevideo y Lavalle, con acceso libre.

Por decisión unánime y en correcta asamblea popular, se ha decidido darle a la plaza el nombre del recordado e ilustre vecino de ese barrio Carlos Guill-



mo Maier quién fuera destacado educador, escritor, historiador y por muchos años Director de la Biblioteca Pública Municipal de Quilmes “Domingo F. Sarmiento”. Como se recordará el sueño de tener en ese lugar una plaza para beneficio de toda la comunidad, viene de muchas generaciones atrás y con un rico historial que data de principios de siglo pasado.

Siempre cancha de fútbol, se la conoció primero como “la pajarito”. A mediados de siglo fue “la sansinena” nombre ése que lo perdió cuando el predio se convirtió en campo de deportes de la Escuela Técnica Nro.2 “Paula A. de Sarmiento” que funcionaba

en la vereda de enfrente de la calle Montevideo, en un gran galpón aún existente, cuyo extenso techo de chapas, le valió el bautismo popular de “El chaparral”.

Ya en tiempos más cercanos y hasta que los vecinos se organizaron y la convirtieron en plaza pública, ese espacio (una manzana) fue utilizado como obrador de alguna empresa constructora, usurpado por depredadores, ocupado por otros que en un sector explotaban “la canchita” para beneficio propio anexando actividades comerciales irregulares. Al tiempo en que buena parte del espacio era inaceptable basural. También fue resistido

un anunciado proyecto estatal para construir allí viviendas sociales.

Como se recordará, durante la anterior Administración municipal, este medio publicó las quejas vecinales que tuvieron eco en el entonces Concejal Mariano Camaño (U.C.R.), quién presentó un proyecto de ordenanza para convertir ese predio en una plaza pública. Lamentablemente no hubo mayoría de voluntades en el Honorable Concejo Deliberante y el proyecto fue a parar al cajón de los olvidos municipales.

Ahora, la voluntad popular está logrando lo que anteriores generaciones no pudieron. Los fondos para lograr el objetivo, surgen del aporte de cada vecino, de rifas barriales y diversas ocurrencias, producto del espíritu solidario. Quienes quieran sumarse a esta patriada bernalense, pueden comunicarse a los teléfonos 11-6742-2664 y 11-4444-0959 o al correo electrónico: autoconvocadosporelcampito@gmail.com

PLAN PARA MEJORAR LAS CALLES

El Municipio de Quilmes informó que alcanzó el 90% de obra de bacheo y reparación de los pavimentos de hormigón en la zona delimitada por las avenidas Lamadrid, Las Heras, Donato Álvarez, Lynch, la calle Caviglia y la autopista Buenos Aires-La Plata, en Bernal Oeste, que se complementa con la mejora y ampliación de la red hidráulica. Por lo tanto, es de suponer que en breve, le llegaría el turno al microcentro de Bernal (25 de Mayo e/San Martín y Maipú. Lavalle, e/Avellaneda y Zapiola. Castro Barros e/San Martín y Belgrano, todas ellas, arterias de intenso tránsito, que padecen baches notables, reclamados por los vecinos desde hace más de dos años.

El impulso de la señora Intendente, parece no alcanzar para reparar los antiguos baches de Bernal centro. Según un reciente informe de prensa municipal, la tarea se puntualiza en San Francisco Solano, Bernal Oeste, Villa La Florida, Quilmes Oeste, Ezpeleta, Don Bosco y La Ribera, mientras que



los baches de las calles céntricas de nuestra ciudad de Bernal, que esperan desde la gestión anterior, siguen agrandándose y viéndose excluidos, en el alegre anuncio oficial que, a continuación, transcribimos textualmente. “El Municipio de Quilmes continúa la ejecución de obras de bacheo y reparación de pavimentos de hormigón en distintas calles y barrios del distrito, en el marco del plan de asfaltos impulsado por la intendenta Mayra Mendoza, que prevé la pavimentación de más de 400 cuadras para optimizar la conexión este-oeste.

Ni bien asumimos anunciamos el compromiso de, entre asfalto y bacheo, llegar a intervenir en 400 cuadras de nuestro distrito. Y, como fruto de un fuerte trabajo, hoy les puedo decir que cumplimos el compromiso: ya asfaltamos

267 cuadras e intervenimos otras 202 con obras de bacheo. De ese total, 267 corresponden sólo a pavimentación de calles, en tan solo 2 años. Eso es el Estado llegando con dignidad a la puerta de la casa de los vecinos de San Francisco Solano, de Bernal Oeste, de Villa La Florida, de Quilmes Oeste, de Ezpeleta, de Don Bosco, de La Ribera”, aseguró la Jefa Comunal días atrás en la apertura de sesiones del Concejo Deliberante. En este caso, los trabajos iniciados en la zona delimitada por la autopista Buenos Aires-La Plata; y las avenida La Plata; Primera Junta; Triunvirato y Florencio Varela, llevan un 60 por ciento de avance, y en las últimas horas se realizaron tareas de desmonte y hormigón de base en la intersección de Derqui y Salta, Desde la Secretaría de Desarrollo Urbano y

Obra Pública indicaron que se realizaron intervenciones en Pringles, entre Juan Cruz Varela y Güiraldes; Florida y Río de Janeiro; Río Salado y Salta; Ecuador y Callao; Carpintero y Ecuador; Ascasubi y Derqui; Florida y Callao; Derqui, entre Ascasubi y Lugiones; Río Salado y Santa Cruz; Costa Rica y Baradero; Ascasubi, entre Libertad y Belgrano, y Mendoza y Río Limay.

A las tareas de bacheo y pavimentación mencionadas, se suman otros trabajos que se están ejecutando en la zona oeste del distrito, como los de las calles Einstein y Brasil, en Ezpeleta, y las más de 20 cuadras de nuevos pavimentos en los barrios Los Eucaliptus y El Sol, en San Francisco Solano, entre otras obras en Villa La Florida, Quilmes Oeste y Bernal Oeste.

A su vez, en Quilmes Este y Sur, siguen las obras en Uruburu y Esquel; Salta entre Derqui y Monroe; Santiago del Estero y Río Salado; Hernández y Derqui; Hernández y Cevallos; Emilio Zola y Santa Fe, y Santa Fe y Río Negro”.

MUNICIPALES CONTRATADOS PASARÍAN A PLANTA PERMANENTE

Tal vez nuestra señora intendenta no se haya percatado que, sus buenas intenciones de “engordar” el organigrama creando nuevas dependencias con los consiguientes nuevos cargos (nuevos sueldos) y ahora con la promesa de pasar a planta permanente a “todos los trabajadores que no tienen estabilidad”, estaría formando una suerte de capas geológicas en la administración que, salvo que ella misma logre ser reelecta indefinidamente, imposibilitaría a futuras administraciones a gobernar con planteles de su confianza, tal como lo hizo ella al asumir su mandato. Con estas medidas, podrían resultar insuficientes los 28 mil millones de pesos del actual presupuesto para este año 2022. Como así



también, los permanentes aumentos de remuneraciones, a los que la incontrolable inflación obliga, tan solo serían momentos históricos para festejos de dirigentes gremiales, pero de corta duración. Tal como lo evidencia el reclamo de paritarias de ATE y CTA, incluido en el texto de los festejos por el anuncio de esa promesa. **Texto del comunicado:** “El Secretario General de ATE y la CTA Autónoma de Quilmes Claudio Arévalo calificó de

«histórico» el anuncio de la intendenta Mayra Mendoza de «pasar a la planta permanente a todos los trabajadores y trabajadoras que no tienen estabilidad laboral poniendo así fin a la precarización laboral en Quilmes. Reivindicamos este anuncio ya que es un reclamo que nuestra organización viene sosteniendo hace décadas no solo en Quilmes sino en todos los municipios del país, y es el Gobierno de Quilmes el primero

en tomar esta medida tan trascendente para las y los trabajadores. Esto lleva tranquilidad no solo a las y los trabajadores Municipales, sino también a sus familias que cada 3 meses sufrían la incertidumbre de no saber si iban a seguir trabajando», expresó el dirigente La jefa comunal hizo el anuncio en el mensaje de apertura de sesiones ordinarias que se realizó este sábado en Solano Arévalo agregó que «recibimos con mucha alegría y expectativa los dichos de la Intendenta al referirse a los salarios de las y los trabajadores municipales ya que expresó, que durante 2022 recuperaremos poder adquisitivo frente a la inflación» y **reiteró el pedido de convocatoria a la Mesa Paritaria municipal**”.

Dapas
HOGAR

DESDE 1908 AL SERVICIO
DE TODOS LOS HOGARES

TODAS LAS TARJETAS – CREDITOS PERSONALES

9 de Julio 29/99

Bernal

☎ 11-6514-8416

☎ 4252-0793 / 4259-6222 / 4252-1958 / 4251-8723

www.dapas.com.ar *

📷 dapashogar *

📘 DAPASHOGAR

33 MILLONES PARA EL BARRIO ITATI

Funcionarios del Municipio de Quilmes participaron del acto de apertura de sobres de la licitación para la ejecución del proyecto integral que contempla la construcción de veredas, iluminación y trabajos de mantenimiento del espacio público en Villa Itatí. Se trata de una inversión de más de 33 millones de pesos, que forma parte de un total de 1.870 millones que el Organismo Provincial de Integración Social y Urbana (OPISU) destina en obras, programas y proyectos con fondos



provinciales e internacionales para el Distrito.

La actividad se llevó a cabo en el auditorio del edificio del OPISU, en la ciudad de La Plata y en representación de la Comuna asistieron la Secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Cecilia Soler; el subsecretario de Obras

e Infraestructura, Sebastián García; la diputada bonaerense, Berenice Latorre y la concejal Nair Abad, entre otras autoridades y representantes de las empresas.

Las obras también incluyen el reordenamiento de los espacios de estacionamiento vehicular, iluminación

pública y la conexión eléctrica de la estación de bombeo a la red de canillas comunitarias en la zona comprendida por las calles Formosa, Falucho, Misiones y Gral. Lavalle del barrio.

La ejecución de la propuesta permitirá mejorar la circulación interna e incorpora las necesidades de personas con movilidad reducida y visión disminuida. Las obras licitadas integran el proyecto integral de reurbanización que beneficiará a aproximadamente 18 mil habitantes del lugar.

CONTINUAN LAS OBRAS EN EL CLUB VILLA ALCIRA FINANCIADAS POR LA COMUNA

El Municipio de Quilmes informa que continúan los avances de las obras del Salón de Usos Múltiples (SUM) en el Club Villa Alcira, ubicado en la calle Almafuerte entre Nuestra Señora de Fátima y Lago Lácar, en el citado barrio de Bernal Este.

En este marco, durante su discurso en la apertura de sesiones ordinarias del HCD el pasado sábado 5 de marzo, la intendenta de Quilmes, informó que ya se finalizaron 142 obras y actualmente hay 159 en ejecución “para lograr que Quilmes sea la ciu-

dad que los quilmeños y quilmeñas merecen”. Desde la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, detallaron que el proyecto se divide en dos etapas. La primera incluye la construcción del edificio con destino de SUM, el cual tendrá un espacio destinado para una cocina y también para una barra. Al respecto, durante los últimos días se realizó la colocación de la mampostería exterior, el encadenado superior, el armado de las cerchas metálicas y

próximamente comenzarán con los trabajos en el contrapiso interior de dicho espacio. Mientras que la segunda etapa, contemplará la construcción de vestuarios sanitarios. Estas tareas son financiadas por la Comuna y tienen el objetivo de mejorar la integración del barrio con el deporte y las relaciones sociales, pudiéndose utilizar la edificación según las necesidades que surjan, tanto para los vecinos como para quienes asistan al club.

Dra. Adriana C. Manso

FAMILIA - MEDIADORA
ABOGADA DEL NIÑO

Teléfono: 15-3502-8463

E-mail: amanso560@hotmail.com

COMENZO LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIGRIPAL

El Municipio de Quilmes informa que se dio inicio a la vacunación antigripal 2022, en sintonía con la campaña lanzada días atrás por las carteras sanitarias de Nación y de Provincia, que en esta primera parte es para el personal de salud. Al respecto, el secretario de Salud, Dr. Jonathan Konfino, señaló que “este año la vacunación debió adelantarse puesto que la circulación de influenza se dio más tempranamente. Recordamos que la vacunación antigripal es importante para prevenir las formas graves de gripe, por eso la recomendación es que se la apliquen todas las personas comprendidas en algún grupo de riesgo”. La inmunización se hará por etapas; comenzó por el personal sanitario y luego se extenderá al resto de la



población establecida. La vacuna está disponible en el Hospital Dr. Isidoro Iriarte (Allison Bell 770), Hospital Dr. Eduardo Oller (calle 844 N° 2100, San Francisco Solano), Dispensario Municipal (Marcelo T. Alvear esquina Islas Malvinas) y

en todos los centros de salud (las direcciones se pueden consultar en <https://quilmes.gov.ar/gestion/salud.php>).

Al finalizar con el personal de salud, la vacunación se extenderá al resto de la población destinataria: niños y

niñas de 6 a 24 meses, personas gestantes en cualquier trimestre de la gestación, púerperas, personas mayores de 65 años y personas de 2 a 64 años con factores de riesgo. No se requiere turno ni orden médica, salvo para este último grupo.

Por último, se informa que la vacuna de la gripe y la de COVID-19 pueden ser aplicadas el mismo día o en días diferidos, sin la necesidad de intervalo entre sí.

Victoria Testón ABOGADA

9 de Julio 60 / Piso 1 / Of. 3
victorialestón@gmail.com

Cel. 15-6972-9237
Tel. 4252 - 4192

ELECTRO BELL

TELEFONIA PRIVADA

Telefonía - Porteros
Circuitos cerrados
Telefonía celular

Accesorios, reparación y venta
Avellaneda 86 - Bernal
4251-0670



Avellaneda 161
(1876) Bernal.

Tel: 7503-0062
Cel: 115 041 6569

optica_gisela

**Librería
Ramunni**

9 de Julio 35
Bernal
Cel: 11-6870-9160

Laboratorio de Análisis Clínicos

Dra. Alicia M. Iturralde

Obras Sociales - Prepagas PAMI

Belgrano 179 (e/ Zapiola y R. Peña) - Tel-Fax: 4252-1362

LAS NOTICIAS DE BERNAL LLEGAN A TODO EL MUNDO POR

WWW.PERIODICOBERNALES.COM

90 POLICÍAS MÁS PARA QUILMES

La intendenta Ma-
yra Mendoza les dio
la bienvenida a los 90
nuevos oficiales que,
en el marco del Plan
de Inversión Municipal
para la Prevención del
Delito, se formaron en
la Escuela de Policía-
Unidad Académica Ex-
terna (UAE) de Quil-
mes y que pertenecen
a la primera camada de
egresados que se des-
empeñarán en el distri-
to en representación de
la Policía Bonaerense.
“Bienvenidos a todos
los oficiales de la Poli-
cía Bonaerense que se
van a sumar al trabajo
que venimos desarro-
llando, en conjunto con
la Provincia de Buenos
Aires. Es un gran desa-
fío el que tienen y tene-
mos por delante, pero
también y en la misma
magnitud, es gratifican-
te el poder servir a la
comunidad. Quiero que
sepan que en esta tarea
de poder cumplir con
el derecho a la seguri-
dad de nuestros veci-
nos de Quilmes, tienen
un Municipio a dispo-
sición para llevar todo
este trabajo adelante”
La Intendenta destacó:
“Es muy importante que
entre todos y todas po-
damos volver a recupe-
rar la credibilidad en las
instituciones. Ustedes

son la cara del Estado,
son parte fundamental
de lo que nuestra socie-
dad necesita para poder
vivir tranquila. Muchos
de ustedes tienen sus fa-
milias en Quilmes y van
a hacer un aporte para
que también puedan
vivir con más tranquili-
dad. Vivir seguros es lo
que todos y todas que-
remos y trabajamos to-
dos los días para lograr-
lo. Les agradezco que
vayan a cumplir esta
tarea en nuestro Muni-
cipio con la vocación
que han demostrado
hasta este momento”.

En referencia a la ta-
rea coordinada con el
Gobierno Bonaerense,
remarcó: “Esto es parte
del trabajo que venimos
llevando adelante con
el Ministerio de Segu-
ridad de la Provincia
de Buenos Aires. He-
mos creado una Unidad
Académica para la ca-
pacitación de estos ofi-
ciales, han sido cientos
los efectivos que se han
formado en este espa-
cio, y quienes están hoy
aquí van a desarrollar su
trabajo en nuestro Mu-
nicipio. Van a comple-
mentarse al Plan de In-
versión Municipal para
la Prevención del Delito
que venimos llevando
adelante, el más grande

de la historia de nues-
tra ciudad. Todo esto
lo hacemos pensando
y trabajando en una de
las principales preocu-
paciones que hoy nos
plantean nuestros veci-
nos y también es nuestro
objetivo, que podamos
vivir todos tranquilos en
un Municipio seguro”.

En estos dos prime-
ros años de gestión, el
Municipio de Quilmes
incorporó 160 nuevos
vehículos: 90 nuevos
patrulleros y 40 motos
que fueron cedidos a la
Policía Bonaerense para
que cumplan funcio-
nes en el distrito. Tam-
bién se duplicaron las
cámaras de seguridad
instaladas y en funcio-
namiento en el distrito.
Hoy ya hay un total de
1.017 cámaras activas,
lo que permite tener
un mayor control de lo
que pasa en el territorio
para actuar a tiempo.

En esta línea, se adqui-
rió nuevo equipamiento
y un software de segu-
ridad de última genera-
ción, de los más selec-
tos del AMBA para el
Centro de Emergencias
Quilmes (CEQ). Estos
sistemas cuentan con
inteligencia artificial y
forense permiten una
mejor respuesta en lo

que es el seguimiento
de personas, identifi-
cación de vehículos y
seguimiento de motos.
Estos nuevos elementos
son una mejor herra-
mienta para disuasión
y prevención general.
A todo esto se suman
las alarmas comunita-
rias; las luces LED; los
botones antipánico; las
paradas seguras; la apli-
cación Alerta Quilmes,
con conexión directa al
Centro de Emergencias
Quilmes; los tótems de
seguridad en plazas y
espacios públicos; los
Corredores Escolares
Amigables, y las reu-
niones periódicas que
personal de la Secre-
taría de Seguridad y
Ordenamiento urba-
no de Quilmes lleva
adelante con vecinos
y vecinas de los distin-
tos barrios del distrito,
entre otras acciones.

Para aquellos que ten-
gan la vocación, com-
promiso y voluntad de
cuidar a nuestra comu-
nidad, y quieran ins-
cribirse en la Policía,
deben tener entre 17 y
29 años, ser argentinos
nativos o naturalizados
y tener el Secundario
completo, entre otros
requisitos (ingresar a
<https://www.mseg.gba.gov.ar/ingreso.html>).

PROYECTO PARA CONTROLAR LAS CUENTAS DEL MUNICIPIO

El concejal de la Coalición Cívica Ari en Juntos, Walter “coco” Fernández, presentó un proyecto de ordenanza con el objeto de que todos los concejales puedan acceder al sistema informático RAFAM para controlar las cuentas de la gestión municipal. El proyecto presentado por Fernández, modifica el articulado de la Ordenanza vigente 12313/14 que restringe el acceso al sistema RAFAM, asentando que sólo se le otorgará usuario y clave a los presidentes de bloque, y que debía instalarse una terminal en el Honorable Consejo Deliberante (que no

se ha instalado desde 2014 hasta la fecha). La propuesta de Fernández es quitar esa restricción y, por los poderes atribuidos a los concejales por la Ley Orgánica de las Municipalidades y el Honorable Tribunal de Cuentas de la Provincia, sean los 24 concejales quienes tengan acceso al sistema para poder analizar y controlar las cuentas municipales.

Al respecto, Fernández dijo: “Además de ir contra el espíritu de lo dispuesto por la ley orgánica de las Municipalidades y el Tribunal de Cuentas, es irrisorio que, en un municipio de

24 concejales, sólo sean dos los que pudieran ser habilitados para el acceso. Este proyecto es un paso más hacia la transparencia municipal”

En el proyecto también se incorporó que el número de terminales del sistema a instalar ascienda a dos, para que no haya mayores problemas con el uso de las mismas.

Por último, añadió: «Como lo expresé hace un mes cuando presentamos la nota solicitando el acceso al sistema, lo pedido no implica ni más ni menos que la posibilidad de ejercer la representación de los quilmeños y

la tarea de concejal de la manera más eficiente para la correcta utilización y administración de los recursos públicos»

El sistema RAFAM brinda todas las salidas posibles de información financiera del municipio; fue creado en el año 2000 para mejorar la administración financiera de los municipios. Es un software que cuenta con todas las funcionalidades necesarias para soportar en forma transparente, ordenada y consistente con las normas vigentes, los procesos críticos de gestión financiera y contable en un municipio.

**LOS BOMBEROS DE BERNAL
SON VOLUNTARIOS
Y TIENEN ¡108 AÑOS!
HAGASE SOCIO**

Via Cosenza

HELADOS & CAFÉ

TAMBIEN EN BERNAL

9 de julio 85

DELIVERY | **4252-1543**



AHORA TENEMOS DELIVERY

alaparrilla

Belgrano 402 esq 9 de Julio - 4252-2199

LAS NOTICIAS DE BERNAL LLEGAN A TODO EL MUNDO POR
www.periodicobernales.com

CRITICAS A LA CAMPORA Y A KICILLOF

La diputada nacional María Sotolano, (PRO-Quilmes) se refirió a la sesión del jueves último, donde la Cámara de Diputados aprobó el acuerdo con el Fondo Monetario Internacional. “Fue una jornada difícil y tensa donde la oposición sostuvo una gran templanza para mantener la unidad y aprobar el endeudamiento que permitirá a la Argentina no caer en default. No acompañamos un plan



económico. Sólo autorizamos al gobierno a tomar deuda y cancelar la que ya tenía”. A través de un comunicado de prensa, la legisladora expresó “Hay que destacar que

El diputado provincial de “Juntos” Martiniano Molina, se refirió al discurso del gobernador Axel Kicillof cuando dejó inaugurado el 150° periodo de sesiones ordinarias de la legislatura bonaerense. El ex intendente de Quilmes afirmó: “Kicillof describe una Provincia que desconocemos. Fue un discurso plagado de imprecisiones y cargado de resentimientos, un relato que choca con la realidad”.

“Decir que las pésimas condiciones en las que actualmente viven millones de bonaerenses es consecuencia de la gestión anterior, es de

un nivel de irresponsabilidad y de desinformación sin precedentes”.

“Que haya omitido hacer referencia a la deficiente gobernación de Scioli, no borra la realidad de que en los últimos dos años de esa gestión, la provincia no tenía fondos para pagarle a sus empleados”.

“Vidal recibió una provincia quebrada y ahora resulta que es la única culpable de que el 70 por ciento de los jóvenes bonaerenses sean pobres”.

Plan de gobierno

Sobre el plan que el Gobierno de Kicillof piensa ejecutar en el tiempo

la aprobación se logró con los votos aportados por la oposición. El Gobierno nunca tuvo los votos propios suficientes. El frente de Todos no logró votar unánimemente y La Cámpora hizo un show deplorable. Máximo Kirchner bajó al recinto sólo para votar por la negativa, avalando un golpe político institucional sin precedentes a su propio Gobierno” “Lo que pasó en las proximidades del Con-



que le resta, Martiniano Molina dijo: “El Gobernador describe una Provincia que desconocemos, lo que plantea para el futuro es una serie de promesas que venimos escuchando desde hace treinta años y que jamás se concretan y la gente se lo hizo saber en noviembre en las urnas”.

Relato que choca con la realidad”

Finalmente Molina

greso, fue una vergüenza., expreso mi más profunda solidaridad con los policías heridos en tan repudiable episodio. Nuestra sociedad política está llegando a un lugar muy complejo. Si no logramos recomponer el camino institucional y político que devuelva confianza y previsibilidad a los argentinos, estamos frente a un problema. De esta inestabilidad sólo se benefician unos pocos y a corto plazo”.

agregó: “Kicillof sigue insistiendo en sostener un relato que se destruye cuando choca contra la realidad de los vecinos. Plantear planes a seis años, es dejar en evidencia que la única aspiración que tiene es su reelección. La inseguridad en la Provincia sucede ahora; las consecuencias de haber tenido las escuelas cerradas casi dos años, suceden ahora; la falta de trabajo y tener a más de la mitad de la población bajo la línea de la pobreza, necesita de soluciones ahora. Es momento de dejar de estar todo el tiempo en campaña política y de una vez, comenzar a trabajar para los vecinos”.

+ DE 200 OBRAS

Capacidad hospitalaria duplicada

Quilmes 10

→ Servicio → Eléctrica → Ropería → Residuos



HOSPITAL MODULAR EN RED



www.quilmes.gov.ar

Las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur SON ARGENTINAS.



PRIMER CAMPEONATO ARGENTINO DE DAMAS PELOTARIS



El círculo Católico de Obreros de Bernal recibirá el próximo Sábado 2 de Abril a las jugadoras que participarán del selectivo Pre Campeonato Argentino que promueve la federación Metropolitana de pelota-paleta. Han sido convocadas grandes figuras de este deporte, como la brillante Pelotaris Liz Garcia Calderon, Campeona Panamericana y Mundial en este deporte.

El objetivo principal

es conformar las parejas representantes y conquistar el primer Campeonato Argentino de Damas, que se jugará los días 8-9 y 10 de Abril, en la ciudad de Macachin, Provincia de la Pampa.

El selectivo será el sábado 2/04 a las 16 hs y estará a cargo del técnico de la Federación, Aldo Marcelo Farias. Será a puertas abiertas y está toda la comunidad Pelotari invitada a presenciarlo.

Usar mascarilla salva vidas



- Manténgase a 2 metros de distancia
- Vacunese contra el COVID-19
- Evite multitudes e interiores con mala ventilación
- Lávese las manos frecuentemente con agua y jabón

MUTUAL DE TRABAJADORES MUNICIPALES DE QUILMES

Servicios Médicos: clínica - pediatría - cardiología diabetes - traumatología - reumatología dermatología - otorrinolaringología - odontología oftalmología - fonoaudiología - psicología nutrición - análisis clínicos - ecografías kinesiólogía - prótesis - internaciones

Servicios Sociales: Turismo - Asesoramiento Jurídico - Prestamos Personales - Seguro de sepelio - Beneficios en amplia red de negocios adheridos.

Brandzen 187-Quilmes -Tel. 4257-4331
sindicatomutualmdq@gmail.com

LOS BOMBEROS DE BERNAL SON VOLUNTARIOS Y TIENEN ¡108 AÑOS! HAGASE SOCIO

Ahora puedes encontrar tu

BERNALES

En una amplia red promocional de locales comerciales y mesas de lectura (bibliotecas, bares, peluquerías, etc)

BERNALES Periodismo independiente

Fundado por Norberto Giallombardo el 27 de Agosto de 2004

Reg. Nac. de la Prop. Intelectual - DNDA Nro: 5114727

Ameghino 335 (1876) Bernal - Buenos Aires - Argentina
 E-mail: periodicobernales@yahoo.com.ar

Director: José María Giallombardo

Diseño gráfico: Camila Garcia

Corrección: Beatriz Comaglia. **Colaboradores especiales:** César Fregossi, Héctor Acosta, Doctor, Alejandro Lopez Romano

Recepción de llamadas al teléfono 1561768741

LAS NOTICIAS DE BERNAL
 LLEGAN A TODO EL MUNDO POR
WWW.PERIODICOBERNALES.COM